

Soirée d'intégration des étudiants néo-entrants Nouvelle formule et nouveau tarif 2025

Etat des lieux

Depuis 2012, chaque année, les journées d'accueil des étudiants primo-entrants sont clôturées par une soirée d'intégration, qui se déroule sous la pinède du campus du Moulin à Vent. C'est le CROUS qui a toujours assuré la prestation repas et boissons, en proposant un plat unique (paëlla géante).

Les pré-ventes proposées au tarif de 6€ (*tarif inchangé depuis 2012*), permettaient l'accès à la soirée et ses animations, le repas et 3 boissons.

L'année dernière les 350 places disponibles ont été vendues en 48h, et chaque année, beaucoup nous demandaient des places supplémentaires, ce que la prestation fournie par le CROUS ne permettait pas. Par ailleurs, le repas unique posait de plus en plus problème à certains, en raison de régimes alimentaires variés.

Problématiques rencontrées pour la rentrée 2025

Le CROUS nous a fait part avec regret que sa participation à la rentrée 2024 serait la dernière, en raison d'une nouvelle réglementation relative au temps de repos des agents.

Le non renouvellement de la participation du CROUS nous amène donc à rechercher un nouveau prestataire, mais c'est également une opportunité de faire évoluer notre formule, inchangée depuis 13 ans, en revisitant le concept afin de mieux répondre aux attentes d'un public jeune, rendre la soirée encore plus conviviale, et augmenter la capacité d'accueil.

Propositions pour la soirée du Jeudi 4 septembre 2025

- Faire venir trois Food-truck proposant de la nourriture diversifiée afin de répondre aux préférences des étudiants. Ce format est perçu comme plus actuel et plus attractif par un public jeune, et s'inspire des formats que l'on retrouve dans les festivals par exemple.
- Le tarif de l'entrée sera abaissé à **5 euros par étudiant**, donnant droit à l'accès à la soirée, ses animations, ses jeux et à trois boissons alcoolisées ou non (*bière ou vin uniquement en boissons alcoolisées*). L'eau sera proposée à volonté. Les boissons seront servies au niveau du chalet, et gérées par notre service. Une remorque réfrigérée sera louée.
- Les Food truck s'engagent à proposer des formules comprises entre 8 et 10 euros. Le repas sera à la charge de l'étudiant, mais sans aucune obligation.

- Via cette nouvelle formule, et conformément aux préconisations du schéma directeur de la vie étudiante, cette soirée sera également proposée **à tous les néo-entrants**. La capacité d'accueil (jusqu'à limitée à 350 en raison des contraintes du CROUS) pourra être revue jusqu'à **500 participants**.
- Des rdvs préalables avec le Service Hygiène et Sécurité ont permis d'établir et de mettre en place ce que cette augmentation de la capacité d'accueil engendrera : augmentation du nombre d'agents de sécurité et mise en place d'un dispositif prévisionnel de secours.
- Les étudiants sondés au sujet de ce changement indiquent qu'ils se réjouissent de cette nouvelle formule, plus moderne, et dont le tarif leur semble tout à fait acceptable au regard des tarifs appliqués dans les soirées étudiantes.